

Luis Cresencio Sandoval contrae covid-19 por tercera vez

El Ciudadano · 10 de julio de 2024

La última vez que se enfermó el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional ocurrió el 8 de febrero del 2022



Fuentes oficiales informaron que el general Luis Cresencio Sandoval, titular de la **Secretaría de la Defensa Nacional** (Sedena), salió positivo a la prueba del covid-19, pero se encuentra estable de salud.

También lee: México avala uso de vacuna Patria contra covid-19

Ricardo Trevilla Trejo, jefe del Estado Mayor de la Sedena, será quien tome las funciones del mando de seguridad, hasta que se recupere.

Por lo anterior, estará presente en las reuniones de seguridad en el Palacio Nacional, así como en los eventos donde se requiera la asistencia de **Cresencio**.

Es necesario mencionar que Cresencio Sandoval se enfermó por primera vez del virus Sars-CoV-2, es decir, covid-19 fue en **2021; la segunda vez ocurrió el 8 de febrero del 2022**.

Entre los principales síntomas de la mencionada enfermedad están: tos seca, **dificultad para respirar, dolores de cabeza**, musculares y corporales, escalofríos y fiebre, fatiga o cansancio extremo, así como

pérdida del sentido del olfato y el gusto.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano